

Egypte

Depuis janvier 2022, nous soutenons main dans la main avec l'association ASMAE - Sœur Emmanuelle France un nouveau projet de protection de l'enfance dans 3 bidonvilles du Caire.

L'objectif de ce projet est de **renforcer les droits de l'enfant** en sensibilisant les communautés, les parents, et en formant les enseignants à la protection de l'enfance. Mais aussi **d'établir et renforcer les mécanismes de protection de l'enfant** dans trois bidonvilles : à Manshiert Nasr, El Marg et à Ezbet Al Nakhl (dans lequel l'école Mahaba a été fondée par Sœur Emmanuelle en 1988).

Ce projet est réalisé en partenariat avec **2 associations locales : Egyptian Association for Comprehensive Development (EACD) et l'association Life Vision for Development (LVFD)** dont les capacités techniques, organisationnelles et institutionnelles de **protection de l'enfance seront renforcées**.

Les bénéficiaires directs du projet intitulé « **Un environnement plus sûr pour les enfants du Caire** » sont :

- 1 200 enfants et adolescents âgés de 6 à 17 ans ;
- 50 professeurs ;
- 23 éducateurs des deux partenaires locaux et 2 membres du management ;



Bidonville d'Ezbet Al Nakhl dans lequel l'école Mahaba a été fondée par Sœur Emmanuelle en 1988

- 600 parents ;
- 20 leaders communautaires ;
- 4 écoles (primaires, mixtes, et préparatoires) – ce sont uniquement des écoles pour filles.

Nous sommes heureux de cette collaboration avec la France, Sœur Emmanuelle nous a réuni pour mener à bien ce projet !

Hommage à notre ami et ancien président, Michel Verhulst



Michel Verhulst nous a quitté ce 18 juillet. Il a été actif de nombreuses années au service de notre association et fondation, avec amour, enthousiasme, volonté et ténacité. Nous voulions ici rendre hommage à ce grand homme, et le remercier encore de tout ce qu'il a accompli durant ces années.

« Je n'ai pas connu le militaire qu'il a été, ..., j'ai connu l'homme de cœur. Ce fut un cadeau de la vie ! Sa rencontre avec Sœur Emmanuelle ne pouvait que convenir à cette générosité naturelle, caractéristique du couple engagé qu'il formait avec toi, Geneviève. Voilà qui vous entrainerait tous deux non seulement dans les bidonvilles du Caire ou d'ailleurs, mais aussi dans les

coins les plus reculés d'un Soudan plongé dans les horreurs d'une guerre civile et religieuse.

Caritas Internationalis Belgium lui permettrait de donner sa pleine mesure, le menant, toujours avec ton appui, Geneviève, à aller voir sur le terrain ce qu'il y avait lieu d'entreprendre, quelle était l'ampleur des besoins, la qualité des responsables de l'aide. Caritas Internationalis a vu confirmer sous sa présidence sa place d'acteur de premier plan tant dans les situations d'urgence, dans le développement à déployer ou redéployer, que dans le douloureux problème d'accueil des migrants chez nous. Lorsqu'il s'agissait de dignité humaine vous étiez tous deux de tous les coups. Je ne sais lequel des deux réagissait en premier lieu, mais vous étiez toujours là « ensemble ».

« Un saint triste est un triste saint ! » Michel avait la joie communicative. Il rebondissait et faisait rebondir lorsqu'il fallait passer à l'action. C'était un meneur d'hommes...

Extrait de l'hommage rendu, à la cérémonie d'A-Dieu par Pierre Gehot, ancien président l'association.



Animations dans les écoles

Régulièrement, nous menons des animations dans les écoles, groupe de caté et mouvement de jeunesse afin de sensibiliser aux conditions de vie des enfants dans le monde et au respect de leur droit. Dans les pas de Sœur Emmanuelle au Caire jusqu'à nos projets actuels, il y a de quoi faire découvrir des réalités peu connues.

Dans ce cadre, nous menons une animation en septembre au Val Notre-Dame à Wanze et nous participons à nouveau ce

vendredi 18 novembre à l'événement « Ma Voix, Mes Droits » à Namur : environ 400 enfants de 8 écoles de la Fédération Wallonie-Bruxelles vont prendre part à des rencontres avec des associations actives dans des secteurs qui ont trait aux Droits de l'Enfant.

Si vous souhaitez réaliser une animation dans votre école, groupe de catéchisme, mouvement de jeunesse, ... n'hésitez pas à nous contacter ! info@soeuremmanuelle.be

Yalla fait son cinéma ! et remise du prix de la Fondation Sœur Emmanuelle ce jeudi 24 novembre à Louvain-la-Neuve



Nous organisons une projection de film au profit de notre association ce jeudi 24 novembre. Lors de cette soirée nous remettons le prix de la Fondation Sœur Emmanuelle à différentes associations œuvrant pour la protection de l'enfance et des femmes en situation de précarité, de vulnérabilité ou d'exclusion.

« C'est l'histoire de Rachel, Virginie Efira, prof de 40 ans, qui au moment où elle commence une belle histoire avec Ali, Roschdy Zem, père séparé de Leila 4 ans, apprend qu'elle n'aura peut-être jamais d'enfant. Elle est la belle-mère, celle d'aujourd'hui dans les familles recomposées, qui se cherche une place, à l'écran elle a le premier rôle, loin des clichés de la marâtre de Walt Disney. C'est un film d'une intelligence rare, qui raconte, entre autres, notre époque, et Rebecca Zlotowski ose, ô scandale, la pudeur, la douceur. » extrait francetvinfo.fr 24/09/22

« Les Enfants des autres parle directement au cœur. L'exercice est du coup plus casse-gueule mais le pari gagné haut la main grâce aussi à la manière dont Virginie Efira et Roschdy Zem s'emparent de leurs personnages sans des fioritures qui auraient ici été hors sujet. Deux immenses acteurs pour un film majeur, le plus beau de sa réalisatrice. » extrait première.fr 21/09/22.

Nous espérons vous y voir très nombreux afin de soutenir nos projets de protection de l'enfance et des femmes en situation de précarité dans le monde.

Prix adulte : 25 € – Prix étudiant : 15 €

Jeudi 24 novembre, 19h30 au Cinéscope de Louvain-la-Neuve (plus d'infos sur www.soeuremmanuelle.be)

➔ Comment réserver votre place de cinéma ? Rien de plus simple !

➔ Faites un virement sur le **compte de SEB: BE07 0689 3172 7766**, en stipulant en communication le nombre de places de cinéma souhaitées (nombre d'adultes + nombre d'étudiants).

Marche Yalla for Children ! à Biez ce samedi 15 octobre

L'église St. Martin de Biez, entité de Grez-Doiceau, fête ses 250 ans ! Dans le cadre des festivités, une marche est organisée au profit de l'asbl Sœur Emmanuelle Belgium ce samedi 15 octobre 2022.

Deux parcours, de **5 et 10 km**, vous sont proposés sur les beaux chemins du Brabant Wallon. Départ **entre 10 h et 14 h** au pied de l'église St. Martin, rue de l'Eglise Saint Martin, 1390 Grez-Doiceau.

Frais de participation : 5 €

Infos : marcel.etien@gmail.com, 0475/41 46 24



© Lukcollet, photo

Sœur Emmanuelle Belgium a.s.b.l.

Rue de la Charité 43, 1210 Bruxelles • www.soeuremmanuelle.be • Info@soeuremmanuelle.be • Compte IBAN : BE60 0682 4878 9970

[f](#) [lesamisdesoeuremmanuelle](#) • [@](#) [amisoeuremmanuelle](#)